

# St. Paulus Dresden-Plauen

Vermeldungen vom **21.05.2022** bis **29.05.2022**

<b>Sa</b>	<b>21.05.</b>		
		<b>17:00</b>	<b>Hl. Messe</b>
<b>So</b>	<b>22.05.</b>		
6. Sonntag der Osterzeit		<b>09:00</b>	<b>Hl. Messe</b>
		<b>10:30</b>	<b>ökumenischer Gottesdienst zur Bibelwoche</b> <i>Kollekte für den Katholikentag</i>
<b>Mo</b>	<b>23.05.</b>		
		<b>19:00</b>	<b>Hl. Messe der katholischen Studentengemeinde</b>
<b>Di</b>	<b>24.05.</b>		
		<b>08:30</b>	<b>Hl. Messe</b>
<b>Do</b>	<b>26.05.</b>		
		<b>19:00</b>	<b>Hl. Messe am Hochfest Christi Himmelfahrt</b>
<b>Fr</b>	<b>27.05.</b>		
			<b>keine Hl. Messe</b>
<b>Sa</b>	<b>28.05.</b>		
		<b>17:00</b>	<b>Hl. Messe</b>
<b>So</b>	<b>29.05.</b>		
7. Sonntag der Osterzeit		<b>09:00</b>	<b>Hl. Messe</b>
		<b>10:30</b>	<b>Hl. Messe in englischer Sprache</b> <i>Kollekte für die Gemeinde</i>

Jeden Sonntag um 18 Uhr ist das gemeinsame Friedensgebet der Pfarrei in der Kirche St. Marien Dresden-Cotta.

Zum Patronatsfest der Pfarrei Selige Märtyrer vom Münchner Platz findet am 12.06.2022 um 10:00 Uhr ein zentraler Gottesdienst für alle vier Gemeinden in der Gedenkstätte am Münchner Platz statt. Im Anschluss treffen sich die Gemeinden auf dem Gelände von St. Paulus.

Von Freitag, den 17.06. zu Sonnabend, den 18.06.2022 übernachteten die Kinder der Erstkommunionjahrgänge 2020, 2021 und 2022 hier auf dem Gelände von St. Paulus, da Corona bedingt die Erstkommunionfahrten der letzten Jahre nicht statt finden konnten.

Am 17. und 18.09.2022 jeweils um 14:00 Uhr empfängt der Bischof wieder alle Paare die in diesem Jahr ihr 25., 50. oder 60. Ehejubiläum feiern. Alle Paare die teilnehmen möchten, melden sich bitte im Pfarrbüro!

Team zur Firmvorbereitung gesucht!

Im Mai und Juli 2023 wird in unserer Pfarrei das Sakrament der Firmung gespendet. Zur Vorbereitung auf das Sakrament suchen wir ein Team an Katecheten und Katechetinnen!

Hauptaufgabe ist die Gestaltung von fünf Gemeinschaftstagen, sowie wenn möglich der Firmfahrt nach Naundorf.

Das Team ist in der Zeit der Vorbereitung für die Jugendlichen ansprechbar für Fragen über Gott und die Welt, vielleicht mit viel Hoffnung, aber auch Zweifeln unterwegs.

Wir suchen Menschen, die Freude haben, die jungen Christen auf ihrem Weg ein Stück zu begleiten und von ihrem Glauben berichten.

Ein erstes Treffen für die konkrete Planung an den verschiedenen Orten (St. Petrus + St. Paulus; St. Antonius + St. Marien) ist am 5. Juli 19:00 Uhr in St. Paulus.

Für Fragen und Rückmeldungen bitte an Jadwiga Günther und Elisabeth Schwope wenden!